

Felix Georgii...was geht?!

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Sonntag, 28. April 2013 um 18:00 Uhr

Unsere neue Rubrik, wenn es etwas von ☐ Ridern, Events usw. zu berichten gibt, was wir euch nicht vorenthalten wollen, wo jedoch irgendwer irgendwie irgendwann befragt werden muss soll "Was geht?!" heißen. Der erste Kandidat hier ist Mr. Felix Georgii, seines Zeichens einer der besten Wakeboard Railslayer des Planeten...aber Felix ist bekanntermaßen auch auf dem Snowboard heftig unterwegs. Wir haben den Allgäuer kurz und knapp ein paar Fragen gestellt, was aktuell so bei ihm abgeht, denn da gibt es ein paar interessante News.



Servus Felix. Was geht? Und vor allem, wo treibst Du Dich gerade rum? Snow- oder Wakeboarding?

Felix: Ich bin gerade aus Orlando vom Wakeboarden zurückgekommen, war in den Staaten eine Woche filmen und bin nun hauptsächlich damit beschäftigt wieder zurück aufs Board zu kommen und ne gute Zeit hier zu haben. *(Anm. d. Redaktion: Felix hatte sich Ende der letzten Saison schwer am Fuß verletzt, genauer gesagt selbigen ausgerenkt. Eine richtig schmerzhaft und langwierige Sache!)*

Was geht mir Deinem verletzten Fuß?

Felix: Leider spüre ich den Fuß immer noch bei so ziemlich allem was ich mache, aber ich bin viel am trainieren und so lange ich ein bisschen jibben kann ohne allzu starke Schmerzen bin ich ja schon zufrieden.

Felix Georgii...was geht?!

Geschrieben von: Benjamin Wiedenhofer
Sonntag, 28. April 2013 um 18:00 Uhr



Unter dem Text: Benjamin Wiedenhofer, E-Mail: maxx.evand@ncc.von-brennend